

## 文化・スポーツ部会

誰でも運動教室  
9/3(土)・11/26(土)



ストレッチやゴムバンド、紙風船を使った体幹トレーニング、そしてボクササイズといろいろな運動を楽しく行うことができました。お家でもできる簡単エクササイズも教えて頂きあつという間に時間が過ぎました。



11名の参加者のうち5名が小学生でかわいい声が飛び交い真剣な対局が繰り広げられました。大人たちの囲碁にも興味を持ち、指導をして頂く姿も見られました。優勝者には賞状と景品が贈られ、嬉しそうな笑顔がとても印象的でした。

囲碁・将棋の会 10/9(日)・11/6(日)



発表会でハンドベルの演奏 12/4(日)



あたたかな、クリスマスの雰囲気の中行われた発表会で、コミセンハンドベル部ベルチャイルドの小学生8名(ピアノ保科裕子さん)が、「シングルベル」と「おめでとうクリスマス」の2曲を演奏しました。

9月から一生懸命練習した成果が現れた素晴らしい演奏でした。🎵



会場 社のかたらい

## 推進協議会

狛江市訪問 11/24(木)



ふるさと友好都市の東京都狛江市に運営委員会と専門部会の代表など8名で行って来ました。狛江市にある4地域センターの代表者が野川地域センターに集まり、顔合わせと今後の事業計画などの意見交換をしました。

コロナ前は川口の温泉に入ったり自然にふれたり郷土料理を食べたりと楽しい思い出があると話していました。



野川地域センターの玄関には、木沢焼と絵手紙が展示してありました。